

POLSEK

Jumat Curhat Polsek Nyalindung Bhabinkamtibmas Sambangi Warga, Dapat Curhatan Menarik

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Feb 2, 2024 - 09:11



Jumat Curhat Polsek Nyalindung Bhabinkamtibmas Sambangi Warga, Dapat Curhatan Menarik

Sukabumi, 02 Februari 2024 - Polsek Nyalindung melaksanakan kegiatan Jumat

Curhat di Kp. Caringin Rt 02/07 Desa Mekarsari. Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, AIPDA SUDIRO, turut serta dalam kegiatan ini untuk bersilaturahmi dan memberikan himbauan kepada warga yang sedang melaksanakan Kerja Bakti.

Dalam kegiatan yang dimulai pada pukul 07.30 WIB tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan kepada warga. Pertama, mengingatkan agar di musim penghujan ini, warga tidak melakukan penebangan pohon guna mencegah terjadinya longsor. Selain itu, juga dilarang membuang sampah sembarangan dan diingatkan untuk mencari tempat berteduh yang aman, terutama di lokasi yang rawan longsor.

Himbauan selanjutnya menyuarkan kehati-hatian dan kewaspadaan terhadap bencana alam, serta pentingnya memberikan informasi kepada pihak kepolisian jika terjadi gangguan ketertiban dan keamanan di wilayah mereka. Bhabinkamtibmas juga mengajak masyarakat agar tidak terprovokasi oleh berita bohong atau hoax terkait Pemilu 2024.

Dalam sesi curhatan warga, muncul dua permasalahan utama. Pertama, terkait kuota pupuk bersubsidi yang diharapkan dapat ditambah, agar petani tidak mengalami kekurangan pupuk pada musim tanam sekarang. Kedua, warga berharap program Bansos Bantuan Pangan berupa beras tetap berjalan pada tahun 2024 untuk meringankan beban hidup mereka.

Menanggapi curhatan tersebut, Bhabinkamtibmas berjanji akan berkoordinasi dengan instansi terkait untuk menyampaikan aspirasi petani terkait penambahan kuota pupuk bersubsidi. Sementara itu, untuk Bansos Bantuan Pangan berupa beras, diinformasikan bahwa program tersebut masih berjalan dan penyalurannya dijadwalkan pada hari Rabu, tanggal 07 Februari 2024.

Kegiatan Jumat Curhat di Polsek Nyalindung berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan adanya sinergi positif antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan bersama.